

Protokoll

der 44. Generalversammlung des Club du petit déjeuner

vom 25. August 2018

in Sion VS

1. Begrüssung

Der scheidende Präsident, Pinot, eröffnet die Sitzung um 10 h 17 und begrüsst die Teilnehmer, zu denen leider Jürg aus gesundheitlichen Gründen einmal mehr nicht gehören kann. Mit dem – wenn auch verspäteten – Sitzungsbeginn wird das von Pump gegen Pinot erwogene Amtsenthebungsverfahren hinfällig. Die mehr als zögerliche Bekanntgabe der GV-Oertlichkeit begründet Pinot damit, dass der Event ursprünglich aus karlschen familienhistorischen Gründen im Lötschental geplant war, schlussendlich aber nicht dort stattfinden konnte, weil Tati wegen seiner Augenverletzung (auf die unter Traktandum 5 noch zurückgekommen wird) Höhenlagen über 1000 Meter meiden muss. Die heutige GV findet daher wie am 28./29 August **1993** im Hôtel des Vignes in Sion/Uvrier statt.

2. Wahl des Tagespräsidenten und Protokollführers

Turnusgemäss kommt Pump zum Zuge, bzw. kann er sich dessen nicht entziehen.

3. Genehmigung der Traktandenliste

Kein Einspruch

4. Protokoll der 44. GV vom 25. August 2018 in Sion

Genehmigt wie abgefasst.

5. Jahresrückblick

Edouard: weiss von einer kurz nach der GV 2017 unternommenen Pilgerfahrt von 200 attestierten Km (**per Auto!**) bis nach Santiago de Compostella - u.a. Besuch des Guggenheim-Museums in Bilbao - zu berichten. Im Anschluss daran hatte Karen allerdings etliche Gesundheitsprobleme, u.a. Darmpolypen, die sogar eine Intensivbehandlung nötig machten. Seit Frühling geht es ihr aber wieder besser. Zudem waren Beide auch ein paar Tage in Polen (u.a. in Krakau und Ausschwitz).

Pinot: Verbrachte das Berichtsjahr vorwiegend im Inland. Im April hat er aus Anlass des 70. Geburtstages von Christiane die ganz Familie für 3 Tage nach Basel bzw. Lörrach eingeladen. Es standen Museums- und Zoobesuche in Basel auf dem Programm. Warum im Hotel in allen Zimmern Sexbilder hingen, weiss er bis heute nicht. Im Sommer war Christiane mit 2 Töchtern in Irland.

Weitere Stichworte sind: Der gewohnte Brisolée-Treff mit Edouard und Karen. Montecatini im September noch fraglich. Arm- und Schulterprobleme. Viel lesen gehört zu der täglichen Beschäftigung, u.a.NZZ am Sonntag, aber keine historischen Romane.

Tati: War am 20. Juni mit Kollegen auf dem Bürgenstock und prallte auf dem Heimweg mit seinem E-Bike nach einem Vorwärtssalto kopfvoran auf den Asphalt. Aus einem Auge geblutet. Wurde von einer jungen Nothelferin sehr engagiert betreut. Am nächsten Tag war eine einstündige Notoperation nötig und eine 2. Operation folgte ebenfalls unter Vollnarkose. In 2 Wochen ist eine Bordeaux-Reise geplant. Seit 20 Jahren stehen die gran Canaren auf dem Programm. Weitere Favoriten sind wie gewohnt Davos und Engelberg. Eine Zufallsbekanntschaft ergab sich dabei mit Sabine Dahinden und Ehemann Carell.

Sitzungspause für eine Runde Zwickelbier/Bière de Cave.

Pump: weiss gesundheitlich nur von vorübergehenden Zehenproblemchen zu berichten. Ansonsten lautet die Devise nach wie vor

G und G

also Golf und Garten.

6. Würdigung des scheidenden Präsidenten

Lob wem Lob gebührt.

7. Wahl des Mottos

Vorschlag Edouard: Statt Lötschental, kam das Rhonetal zur Wahl.

Vorschlag Pinot: Trotz aller Gebrechen, tun wir weiter zechen..

Vorschlag Tati: Auge um Auge, Zahn um Zahn.

Vorschlag Pump: Ob Sion oder Lötschental, gfreut hat's uns allemal.

Motto 2018: ex aequo

- statt Lötschental, kam das Rhonetal zur Wahl
- ob Sion oder Lötschental, gfreut hat's uns allemal

(Bemerkung des Protokollführers: Die schon letztes Jahr festgestellte Motto.Krise hält offensichtlich an !!!)

8. Wahl des Präsidenten

Ist mit den Wahlen gemäss Traktandum 2 bereits vorgegeben und könnte notfalls nur noch via Amtsenthebungsverfahren korrigiert werden.

9. Uebergabe der Präsidialien

Erfolgt nach gewohntem Zeremoniell.

10. Varia

Die nächstjährige GV findet

am 23./24. August 2019

statt.

Der Protokollführer: Pump

Bolligen, 07.08.2019